

Aprehenden tres toneladas de hachís en un barco encallado en Mazarrón

La Guardia Civil ha aprehendido más de tres toneladas de hachís en un barco que había encallado frente a la playa de La Isla, en el término municipal de Mazarrón, que tuvo que ser auxiliada por Salvamento Marítimo. La Delegación del Gobierno informó ayer de que en la operación han sido detenidas tres personas que transportaban la droga en la embarcación. Las indagaciones de los agentes sobre el barco y su patrón, que fue trasladado a tierra por Salvamento Marítimo, les llevaron a sospechar que la embarcación podría estar implicada en el transporte de un alijo de estupefacientes.

Lorca y municipios

La iglesia de Santa María (S.XV) se abrirá al público este verano tras 30 años en ruinas

El alcalde de Lorca asegura que la situación de "penuria económica" dificulta elaborar el presupuesto

EFE

El alcalde de Lorca, Francisco Jódar, reconoció ayer que la elaboración del presupuesto municipal para este año "está siendo muy difícil" por la situación de penuria económica que atraviesa el ayuntamiento y ha anunciado importantes recortes.

Jódar adelantó que los presupuestos serán debatidos en el pleno municipal este mes y anunció que bajarán respecto a los del

año 2009, que permanecen prorrogados.

El alcalde argumentó que "es muy difícil hacer una casa sin ladrillos y un presupuesto sin dinero", al tiempo que ha recordado que los ingresos de los ayuntamientos "han caído dramáticamente" y que las aportaciones estatales se han reducido un 30 por ciento.

Jódar se ha referido a que en el caso de Lorca estas circunstancias "se recrudecen por la importante deuda" heredada del PSOE.

EFE

La consolidación de la iglesia medieval de Santa María, del siglo XV, ya ha comenzado y, aunque se prolongarán durante unos seis meses, el templo será visitable tras treinta años en ruinas desde el próximo verano hasta su restauración integral, que es la segunda fase del proyecto.

El alcalde de Lorca, Francisco Jódar, visitó ayer las ruinas del templo y recordó que esta primera fase del proyecto costará 800.000 euros aunque la restauración integral de la iglesia llevará aparejada otra inversión de 1,8 millones del Plan Urban.

Los trabajos incluyen una cata arqueológica, que ha permitido sacar a la luz varios enterramientos. Además se abordará la limpieza de la vegetación que ha crecido en el interior, la consolidación de los muros y el relleno de grietas y fisuras.

El alcalde recordó que la restauración integral contará con una inversión de 1'8 millones del Plan Urban y la convertirá en espacio cultural y expositivo



Jódar visitó ayer las obras del templo

La última intervención que se realizó en la iglesia se produjo en los años 70 y desde entonces ha permanecido cerrada al público por su estado ruinoso, aunque ahora, tres décadas después, será abierta de nuevo.

Una vez restaurada la iglesia, desacralizada por su estado ruinoso será reconvertida en espacio cultural y servirá como sala de exposiciones, aunque tendrá usos puntuales de carácter religioso, sobre todo en Semana Santa.

Jódar agradece que Turespaña restaure la Torre Alfonsina

El Instituto de Turismo de España (Turespaña) restaurará la torre Alfonsina del castillo de Lorca, la ermita de San Clemente, el patio de armas y el "patio estrellado" del recinto fortificado, en el marco de la recta final de las obras de construcción del Parador Nacional de Turismo en la fortaleza medieval. El alcalde de Lorca, Francisco Jódar, dijo ayer que los responsables de Turespaña "ha sido muy generoso", ya que "van a devolver restaurada la torre Alfonsina", principal icono de la ciudad y que ahora va a ser recuperada para el patrimonio local.

La Comisión Limusa citará a declarar a ex responsables políticos y públicos

EFE

Una comisión de control y fiscalización creada en el ayuntamiento de Lorca para depurar las responsabilidades políticas de la trama de corrupción investigada judicialmente en la empresa municipal Limusa, citará a

declarar a ex responsables políticos y administrativos de la misma. Jódar ha preferido llamar a las declaraciones "citaciones para recabar información", aunque recordó que los políticos no estarán obligados a comparecer, y dijo que de las ausencias permitirán valorar también.

LA UNIÓN

Inician los trámites para declarar BIC los cantes mineros

EFE

El escultor abstracto canario Martín Chirino va a ser el autor del cartel del 10 festival internacional del Cante de Las Minas, de la Unión, y que pregonará el presidente de la Región, Ramón Luis Valcárcel.

Así lo anunciaron ayer el consejero de Cultura, Pedro Alberto Cruz, y el alcalde Francisco Bernabé, que informaron además de que el festival será presentado por el periodista Juan Ramón Lucas, y que se ha iniciado expediente para declarar las cantes mineros bien de Interés Cultural.



La consejera inauguró la muestra ayer. P.N.G.

Breves

Alcantarilla

Amplían el centro de seguridad ciudadana

El Centro de Seguridad Ciudadana de Alcantarilla cuenta desde ayer con 400 m2 adicionales de superficie tras las obras de remodelación y ampliación a las que ha sido sometido el inmueble, que han supuesto una inversión total de 402.367 euros, de los que la Comunidad ha aportado 350.000. La consejera de Presidencia y Administraciones Públicas, María Pedro Reverte; y el alcalde de Alcantarilla, Lázaro Mellado, inauguraron ayer las nuevas dependencias, que cuentan tras la ampliación con 1.600 m2.

Caravaca acerca las nuevas tecnologías a los ciudadanos con la edición del décimo Sicarm

Europa Press

La consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, inauguró ayer en Caravaca de la Cruz la X edición del Sicarm, el Foro Anual de la

Sociedad de la Información con el que se pretende acercar a todos los ciudadanos, empresarios y profesionales las Nuevas Tecnologías y últimas novedades en los sectores de la Informática y las

Telecomunicaciones. García destacó que "este año Sicarm es doblemente significativo, porque esta décima edición comienza en Caravaca de la Cruz, una ciudad que celebra su segundo Año Santo".

San Pedro del Pinatar

Detienen a una banda de ladrones de coches

La Guardia Civil ha desarrollado durante el último mes una investigación para erradicar una serie de robos en interior de vehículo acaecidos en la pedanía de Lo Pagán que se ha saldado con la detención de los cinco integrantes de la banda juvenil logrando hasta el momento esclarecer ocho hechos delictivos y recuperar los efectos procedentes de los robos en vehículos, como radiocds, cargadores de teléfonos móviles y gafas de sol. La operación se inició al detectar una serie de hechos delictivos cometidos con el mismo modus operandi contra vehículos en la comarca del Mar Menor.

Jumilla

Egea será investido presidente de honor de la D.O. de Vinos

El presidente de Cajamurcia, Carlos Egea, será investido nuevo presidente de honor de la Denominación de Origen Vinos de Jumilla, quien recibirá su nombramiento de su predecesor en el cargo el alcalde de Jumilla, Francisco Abellán, según fuentes del Consejo Regulador.